

ALCALDE DIO UN INFORME DETALLADO DE LOS AVANCES Y PROYECTOS DE SU GESTIÓN

Con el propósito de fortalecer la función de fiscalización, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Suyo, Prof. Jorge Huanca Merino, realizó la segunda audiencia pública de su gestión municipal, llevada a cabo en el Coliseo Municipal de la localidad de Suyo; quien estuvo acompañado de sus regidores y funcionarios.

Nuestra autoridad edil mencionó que, hasta el momento la transitabilidad vial se ha recuperado en un 99.9 % y que además de aperturó una trocha carrozable de 3 kilómetros, en la zona de Surpampa – Piedra Tabla, en beneficio de los agricultores de esta zona.

SEGURIDAD CIUDADANA

En cuanto a seguridad ciudadana, hizo mención de los acuerdos que se pactaron en el CODESIEC, de brindar los vehículos motorizados en función de uso a la Policía Nacional del Perú, para el patrullaje de los caseríos, en especial de las zonas de Pampalarga y La Copa.

Además, pidió que las rondas campesinas se unan a esta lucha contra la inseguridad ciudadana.

EDUCACIÓN

En el sector educativo se informó que el proyecto de más de 7 millones de soles, de Mejoramiento del servicio del nivel primario N° 15215 de Guitarras, se encuentra con el perfil técnico terminado y se prevé que para fines de octubre se estaría transfiriendo el dinero para su financiamiento.

En cuanto a la I.E. María Reina de la Paz – La Laguna, se encuentra en la espera la certificación de aprobación, para buscar su financiamiento.

Asimismo, el proyecto de más de 12 millones de soles de la I.E. de Chirinos del, nivel primario, se encuentra en el proceso de selección.

SERVICIOS BÁSICOS

El saneamiento de la localidad de su Suyo, sigue siendo unos de los proyectos de prioridad para esta gestión, por lo que hasta el momento se encuentra con el expediente técnico terminado y se ha presentado al Ministerio de Vivienda. Asimismo, el mercado municipal se encuentra en la elaboración del expediente técnico.

En cuanto al agua potable de la localidad de Puente Internacional, proyecto que costaría más de 6 millones de soles, se encuentra en la etapa de convocatoria.

AGRICULTURA

El proyecto del mejoramiento en el Canal de Riego de La Copa, se encuentra con el expediente técnico terminado y se ha presentado ante el Ministerio Agrario de Riego. Actualmente, se encuentra a la espera del informe técnico de aprobación, para su financiamiento respectivo.

Del mismo modo, se hizo mención que se ha hecho el mejoramiento y recuperación de los canales de riego de los distintos sectores y caseríos del distrito.

En esta audiencia Pública también se mencionó que, se han rehabilitado todos los campos deportivos, para que la población en general pueda hacer uso y practiquen el deporte que consideren.

De esta Manera el Prof. Jorge Huanca, busca informar a la población de todos los avances y proyectos que tiene, para lograr el desarrollo y progreso del distrito a través de su gestión municipal.